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Malgré tout, malgré toutes les raisons qu’on a de désespérer,
je vais continuer à avoir de l’espoir…
Pourquoi ? Parce que Zemmour…!
J’avouerai n’en avoir pratiquement plus eu jusqu’à récemment,
de l’espoir.
J’ai vu Marine changer, petit à petit, et je ne savais pas
quoi en penser.  Je ne sais TOUJOURS pas quoi en penser,
d’ailleurs !
Mais je vais rester optimiste et penser qu’elle n’a PEUT-ÊTRE
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pas changé tant que ça : ça pourrait très bien être une –
mauvaise – stratégie de sa part… Je ne sais pas.
Avant de me faire un avis un peu plus définitif, j’attends de
voir ce qu’elle compte faire si Zemmour se déclare candidat.
Et Zemmour… il est LA raison pour laquelle j’ai de nouveau de
l’espoir. Du VRAI !
J’ai de l’espoir, car cet homme – qui a des connaissances ET
des valeurs bien plus respectables que tous ceux qui nous ont
gouverné depuis bien avant ma naissance – s’est vu poussé PAR
le peuple (ses proches d’abord) pour devenir candidat à la
présidentielle de 2022.
Qui d’autre peut s’en vanter?
Moi, de toute ma vie, je n’ai jamais vu ça. C’est quelque
chose de nouveau, et c’est quelque chose qui se retrouve être
en NOTRE faveur.
C’est BEAU.
Tout d’un coup, on voit un homme – critique féroce envers
l’islam  (il  le  dit  :  «  islamisme  »  =  «  islam  »),  être
encouragé par plein de monde à devenir président.
On voit des Français – qui ne se pensaient tellement pas
patriotes jusque là qu’ils ne votaient pas – annoncer qu’ils
comptent  donner  leurs  prochains  votes  à  Zemmour!  Certains
ayant  même  dit  n’avoir  pourtant  jamais  voté  de  leur  vie
AVANT!!
On voit déjà un candidat (Poisson) à la présidentielle se dire
prêt à retirer sa candidature en faveur de Zemmour (« méchant
raciste » pour certains) si ce dernier se déclarait candidat!
Je m’explique probablement mal, mais voilà…
J’ai tellement foi en Zemmour que j’ai de l’espoir. Ca me rend
un peu plus optimiste!
Grâce à Zemmour ET à ses « amis », de plus en plus de Français
se tournent désormais vers le patriotisme : Zemmour a ouvert
les  yeux  d’une  partie  des  Français  (qui  se  retrouvent
maintenant – non sans tort – à avoir peur pour leur avenir
et/ou pour l’avenir de leurs descendance), et ses « amis » ont
donné de l’espoir aux Français en leur montrant une méthode
toute nouvelle de révolution (avec un petit « r », car ce



n’est que le début si Zemmour n’est pas élu; mais en gros :
« Le prochain président, on va le chercher nous-même, Peuple
de France!! »).
Et il ne faut pas désespérer parce que les gens ne se bougent
pas pour aller manifester. Je suis quant à moi dans un coin
paumé, alors, des gens qui disent qu’ils regrettent de ne pas
avoir le temps ou la santé d’aller manifester… j’en vois.
La manifestation du Samedi la plus proche de chez moi est à un
peu plus d’une heure de route! Ici, une bonne partie des gens
ne peuvent pas se le permettre :

beaucoup sont trop âgés : population vieillissante car
les  jeunes  de  familles  non-paysannes  préfèrent
généralement  partir  travailler  en  ville,
certains  n’ont  pas  la  santé  :  le  seul  hôpital  à
proximité ne servant pratiquement à rien, les prises en
charge médicale peuvent être trèèèèès longues;
de  nombreux  paysans  ne  peuvent  pas  se  permettre
d’abandonner les bêtes, voire les cultures et champs
agricoles (les moissons doiventt se faire au JOUR près,
par exemple)…

Et pourtant, ces gens manifesteraient si ils le pouvaient.
Mais dans les coins vieillissants ET paysans, on ne peut pas
toujours tout se permettre… même avec de la bonne volonté!
Ces  gens-là,  qui  ne  se  font  pas  voir  aux  manifestations,
discutent beaucoup de ce qui se passe, et ne cessent de poser
 toujours LA même question : « Mais qu’est-ce que l’Armée
attend donc pour prendre le Pouvoir?! ».
Certes, on peut être tentés de désespérer en voyant tant de
gens lobotomies, dégénérés, et penser que le peuple français
mérite sa propre disparition, mais je vois tant de gens qui
commencent  à ouvrir les yeux, en partie grâce à Zemmour et
ses soutiens que je me dis que tous les espoirs sont permis !
 


